



# PRESSEMITTEILUNG

Berlin, den 15.09.2022

## Für eine l(i)ebenswerte Heinsestraße – weniger Autos, mehr Aufenthaltsqualität

Die Ortsgruppe Hermsdorf von Bündnis 90/Die Grünen lädt alle Bürger\*innen sehr herzlich am Samstag, den 24. September 2022 zwischen 10.00 Uhr und 14.00 Uhr zu einem Fest in der Heinsestraße ein. Mit dem Fest wollen die GRÜNEN offensiv für eine l(i)ebenswerte Heinsestraße werben.

Zu dem Fest kommen neben Bezirks- und Landespolitiker\*innen der GRÜNEN auch Vertreter\*innen verschiedener verkehrs- und stadtentwicklungspolitischer Initiativen und Verbände. An Aktions- und Informationsständen kann man sich über die Arbeit des adfc (Allgemeiner Deutscher Fahrrad-Club), des VCD Nordost (Verkehrsclub Deutschland), des NABU (Naturschutzbund Deutschland) und Changing Cities e.V. informieren. Der adfc bietet einen Fahrradcheck an.

Die Heinsestraße in Hermsdorf wird durch vielfältigen Einzelhandel, Dienstleistungsunternehmen und Gastronomie belebt. Sie ist mit dem S-Bahnhof der beliebte Ortskern von Hermsdorf. Für die GRÜNEN in Hermsdorf ist es politisches Ziel, die Aufenthaltsqualität und die Attraktivität der Heinsestraße und des benachbarten Max-Beckmann-Platzes zu verbessern. Dazu muss u. a. der motorisierte Individualverkehr, der zu einem großen Teil aus Durchgangsverkehr besteht, reduziert und der Max-Beckmann-Platz verkehrsberuhigt werden.

Aus Sicht der GRÜNEN sollen Straßen und Plätze wieder Treffpunkte und Kommunikationsräume werden. Mit politischen Initiativen in der Bezirksverordnetenversammlung (BVV) hat die GRÜNE BVV-Fraktion erste Weichen gestellt: „Es wird eine Machbarkeitsstudie geben, die die Möglichkeiten für eine neue Gestaltung der Heinsestraße aufzeigt“, teilt Andreas Rietz, stadtentwicklungspolitischer Sprecher der Grünen Fraktion und Vorsitzender des Verkehrsausschusses der BVV mit. Die Machbarkeitsstudie soll mit Anwohner\*innen, Gewerbetreibenden und Interessengruppen ergebnisoffen diskutiert werden.

Auf dem Fest werden grüne Politiker\*innen sowie Vertreter\*innen verschiedener Verkehrs- und Umweltverbände zu Wort kommen und für Gespräche und Diskussion über Fragen von Stadtentwicklung und Verkehrswende bereitstehen. Ihr Kommen zugesagt haben u. a.:

- **Korinna Stephan**, Stadträtin für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr in Reinickendorf
- **Klara Schedlich**, Mitglied des Abgeordnetenhauses für Bündnis 90/Die Grünen aus Reinickendorf
- **Dr. Philmon Ghirmai**, Landesvorsitzender Bündnis 90/Die Grünen
- **Andreas Rietz**, BVV-Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, stadtentwicklungspolitischer Sprecher
- **Jens Augner**, BVV-Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, verkehrspolitischer Sprecher



- **Mathias Adelhoefer**, Changing Cities e.V.
- **Heiner von Marschall**, Vorsitzender des VCD Nordost (Verkehrsclub Deutschland)
- **Bernd Wilde**, FUSS e.V. (Fachverband Fußverkehr)
- **Maria-Anne Lamberti**, adfc (Allgemeiner Deutscher Fahrrad-Club).

Das Fest auf der Heinsestraße soll zeigen, dass gut genutzter Straßenraum, der Platz für alle bietet, die Lebensqualität unserer Stadt dauerhaft verbessert.

Für Rückfragen steht zur Verfügung: Barbara Boeck-Viebig  
Tel. 0152 08545416, E-Mail: [barbara@gruene-reinickendorf.de](mailto:barbara@gruene-reinickendorf.de)